



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>180 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>052024-069</b>
Prix	<b>980 000 €</b>

# La Colle-sur-Loup

## Maison à vendre (06480)

Réf. 052024 069 Située au cœur du village, cette propriété unique offre un mélange exceptionnel de charme et de potentiel. Composée de deux maisons interconnectées, elle comprend un total de quatre chambres plus une salle de jeux, deux cuisines, deux salons et une salle à manger. La disposition permet une adaptation facile en une seule résidence spacieuse ou une conversion en deux maisons séparées, comme à l'origine. La propriété dispose également de deux pièces supplémentaires, chacune avec son entrée et sa salle de bain, idéales pour les invités ou les locations. À l'extérieur, un beau ...

*Ref. 052024 069 Nestled in the heart of the village, this unique property offers an exceptional blend of charm and potential. Comprising two interconnected houses, it features a total of four bedrooms plus a playroom, two kitchens, two living rooms, and a dining room. The layout allows for easy adaptation to a single spacious residence or conversion back into two separate homes, as it was originally designed. The property also boasts two additional rooms, each with its own entrance and bathroom, perfect for guests or rental opportunities. Outside, a beautiful garden with a rare village ...*

## FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

